

Namhafte Künstler

Kulturinitiative geht ins Jubiläumsjahr

LAUENAU (bb). Die Kulturinitiative Lauenau feiert 2025 ihr 15-jähriges Bestehen. In diesem Rahmen sind Auftritte besonders namhafter Künstler wie beispielsweise der Gruppe „Truckstop“ geplant. Schon im Januar startet der gemeinschaftliche Singabend.

Seit dem Anstoß zur Nutzung des ehemaligen Sägewerkes in Lauenau als Kulturbühne, hat sich diese Idee auch über die Gründung des Vereins Kulturinitiative zur Erfolgsgeschichte entwickelt. Eine ganze Reihe bundesweit bekannter Künstler holten die ehrenamtlich Mit-

wirkenden im Laufe der Jahre nach Lauenau. Die Liste reicht von Götz Alsmann bis hin zu den Prinzen.

Dies soll im Jubiläumsjahr 2025 nun noch einmal mit besonderen Höhepunkten fortgesetzt werden. Am Donnerstag, dem 23. Januar kommt es bereits zur siebten Auflage des gemeinschaftlichen Singabends mit David Rauterberg. Der Vorverkauf wird in den kommenden Tagen starten. Passend zum Jubiläumsjahr wird es am 22. Dezember 2025 auch erstmalig ein Lauenauer Weihnachts Rudelsingen ge-

ben. Am Sonntag, dem 9. Februar kommt der Kabarettist Matthias Brodowy mit der Handpuppe Herr Mommsen und mit dem Programm „Wat nu?“.

Absoluter Höhepunkt dürfte der Auftritt von Deutschlands bekanntester Country Band Truckstop am 22. Februar werden. Der Vorverkauf läuft bereits mit großem Erfolg. Am 28. März stehen die aus dem TV bekannten Wigald Boning und Bernhard Hoecker im Sägewerk auf der Bühne. Zudem soll es 2025 eine Jubiläumsfeier geben.